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　日本生協連は節目となる第

60回通常総会を６月18日開催

しました。総会には代議員878

名の内867人（実出席514名）

が出席し、第11次全国生協中期

計画、2009年度事業報告と決

算、2010年度事業計画と予算、

医療福祉生協連への加入など11議案すべてを賛成多

数で可決し終了しました。北海道からは道生協連、コ

ープさっぽろ、道学校、網走学校の13人が代議員とし

て出席しました。今年から総会は１日開催となり、午

後３時に終了した後に「全国コープ共済生協連」の総会

が引続き開催されるという慌しい日程となりました。

日本生協連第60回通常総会が開催されました
～北海道から代議員13人が出席～
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コープさっぽろ・前濱代議員が「北海道100」商品について発言

　第11次全国生協中計は「危機を共有し改革と連帯を

強めよう。目標は①信頼の再形成、②経済・くらし・事

業経営の危機への対応、③危機を克服して未来への展

望を開く」とかってない内容であり、会場からはこの

全国中計への賛成と反対、食と農業、平和とＮＰＴ会

議、経営問題、商品事業、子育て支援、医療福祉生協連

設立などのテーマで19人から発言通告があり、このう

ち15人の代議員が質問を含め活発に発言しました。

　全体討論の一番手で前濱喜代美代議員（コープさっ

ぽ）が、「〝北海道100〟ブランド商品について」発言し、

「北海道100商品は、全国の小売店で取り扱いができま

すので、是非、皆さんもご利用いただいて北海道の農水

産業を応援していただきたい」と述べ、会場から大きな

拍手を受けました。

　今年７月には「日本医療福祉生協連」の創立総会が

採択の様子

行なわれる予定

で、その生協連と

医療生協以外の生

協の福祉事業とを

結ぶために日本生

協連が代表で加入

する議案も承認さ

れました。
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　北海道労福協の第48回定期総会は、去る６月18日

に全道より役員・代議員81名が出席し、札幌市内で開

催されました。

　2014年に50周年を迎える北海道労福協は、これま

での歴史を検証し、創立・創業の「原点」「初心」に立

ち返りながら2014年度にある

べき姿を想定し、年次計画に沿

って達成していく「2010北海

道労福協ビジョン」を確認し、

従前からの「継続的活動」と本

ビジョンの新年度の課題を盛り

込んだ「2010年度活動方針」

を満場一致で決定しました。

北海道労働者福祉協議会定期総会が開催されました
　本ビジョンが目

指す理念と社会像

は、連合が提唱す

る「労働を中心と

した福祉型社会」、

中央労福協が提唱

する「連帯・協同

でつくる安心・共

生の福祉社会」を基本モデルとして共有しています。

　労福協活動の〝ＤＮＡ〟でもある【福祉はひとつ】【す

べての労働者の結集】を再確認し、全道14ブロック労

福協が一体となって労働者福祉運動センターとしての

役割発揮に努めていくことを確認して終了しました。

　北海道生協連第54回通常総会（６月24日開催）にて

役員補充選任が行われ、その後開催した第１回理事会に

て、次のとおりとしましたので、お知らせ致します。

　副会長理事　伊藤　貞男（前専務理事）

　専 務 理 事　前川　和広

  （前コ－プさっぽろ常務理事・道連特定監事）　

お知
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北海道生協連の専務理事交代について



　５月下旬から函館地区を皮切りに道内６地区の地区

別総代会を経て、2010年６月４日午前10時30分か

ら札幌市教育文化会館にて「第45回コープさっぽろ通

常総代会」が開催されました。

 当日の出席数は本人出席が300名、委任状９名、書

面議決書出席が784名の合計1,093名、オブザーバー

の組合員、職員等約50名も傍聴の中、全ての議案が可

決承認されました。

　開会前には2009年度の環境への取組みを10分ほど

の映像でご覧頂き、その後議案の提案と審議に入りま

した。2009年度は厳しい経営環境の中でも、事業高、

経常剰余高ともに前年実績を上回り、低価格商品の提

供などで利用の維持向上が出来たこと、原価改善の取

り組みで費用の効率化が進められたこと、店舗はべつ

かい店を新規開店、その他移転や増床も数店実施でき

たことなどが報告されました。

　また、2010年度方針では原価改善の取り組みを継

続し経営の健全性を更に高めること、エコ店舗の建設

など環境への取り組みを強めること、安心して暮らせ

る地域社会づくりの為に「コープ子育て支援基金」を

設立し、「子育て読み聞かせ事業」に取り組むことな

どが提案されました。総代からは「商品開発への参加」

「生産者交流の活動」「平和を継承する取り組み」を

３名から報告頂き、盛会の中終了となりました。

コープさっぽろ

第45回通常総代会が終了しました

全議案が承認されたコープさっぽろ総代会

　北海学園生協は５月29日、北海学園会館大会議室

にて通常総代会を行いました。日程的には厳しい状況

でありましたが、学生委員・教職員理事の協力で無事

終わらすことができました。総代数133名内実出席は

29名、出席者数には物足りなさを感じますが昨年より

大きく増えました。各選挙区からの総代もバランスよ

く構成されました。

　理事長の挨拶から始まった総代会は、パネルを使っ

た活動報告や事業報告と粛々と進みました。次に事業

方針・活動計画は厳しい経済環境の中、組合員の視点

に立った事業活動、学びと成長を支え続ける活動、新

規開店した商科大学店の事業化計画を推進することに

全員一致で承認されました。

　また６月に創立される大学生協共済連に加入するこ

とが決議されました。新役員立候補が紹介され理事17

名、監事３名全員が信任されました。終始和やかな雰

囲気の中混乱することなく約１時間で総代会は終了し

ました。

2010年度通常総代会が開催されました

北海学園生協
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　コ－プさっぽろは、灯油価格を６月16日の給油分

から道内一律で現行価格より１㍑当たり２円の値下げ

をしました。これは、原油相場が下落したことと、北

海道の灯油の需要期が終了したためです。お問い合わ

せは、コ－プさっぽろ灯油センターにお願いします。

　

コ－プさっぽろが灯油価格を６月16日から値下げ！

灯油価格（定期配送・１㍑）

札幌　75円、小樽・旭川・釧路・帯広・苫小牧　76円

北見　77円、函館　77円

フリーダイヤル　0120－012－458

灯 油 情 報


